

NO CUMPLE NUESTRAS EXPECTATIVAS, NOS DECEPCIONA

Las primeras medidas de pensiones y laborales adoptadas el pasado martes día 14 de enero por el nuevo Consejo de Ministros, encabezado por Pedro Sánchez, no pueden ser calificadas más que de DECEPCION.

La subida limitada del 0,9% a todas las pensiones, incluidas las más bajas y no contributivas; el retraso indefinido y la subordinación de la subida del S.M.I a las recomendaciones del Pacto de Toledo y acuerdo de la Mesa de Diálogo Social; la dilación de la derogación o modificación sustancial - además solamente de algunas - de las reformas de pensiones y laborales, también sujetas a los acuerdos los organismos anteriores; la no citación en relación a la eliminación de los coeficientes reductores de las personas jubiladas con 40 años cotizados, o la no concreción al alza del porcentaje del salario de regulación de la viudedad...

Y cuando nos dice que con la subida del 0,9% – aunque luego sea corregida y abonada con carácter retroactivo desde el 1 de enero- garantiza el poder adquisitivo de todas las personas pensionistas, no podemos tachar esa afirmación más que de incierta y discriminatoria con las pensiones bajas o personas y familias con bajos ingresos. bajas. El coste de las necesidades básicas de la mayoría de la población (bolsa de la compra, gastos de la electricidad, gas, combustibles...) durante los tres últimos años ha subido más de 7 puntos, cuando el acumulado del IPC oficial ha sido del 3,8%, situación que previsiblemente se reproducirá en el 2020. Y no digamos nada de las personas pensionistas o familias de bajo ingresos que habitan en viviendas de alquiler, donde los precios medios de estas han aumentado más de un 20 % en los últimos tres años.

El que ni siquiera las pensiones más bajas se hayan subido un 3%, como en los dos años anteriores, que aun así permanecerían alejadísimas de los 1.080 €, pensión mínima de dignidad, es algo tremadamente injusto que no podemos admitir.

El Movimiento de Pensionistas de Araba, Bizkaia, Gipuzkoa y Nafarroa vamos a seguir con nuestras movilizaciones, aún más contundentes si es posible, hasta que nuestras reivindicaciones sean debidamente atendidas y satisfechas, al menos acercándose significativamente a lo que demandamos.

En el día de ayer, 15 de enero, cumplimos dos años de movilizaciones ininterrumpidas. 104 lunes de concentraciones. 13 manifestaciones provinciales en las cuatro capitales provinciales y múltiples en pueblos y comarcas. Y el 30 de enero, saldremos a la calle a participar y apoyar con todas nuestras fuerzas la movilización y huelga general convocada en todo Hego Euskal Herria ese día.

Anunciamos que la víspera del día 30, impulsaremos un apagón y una cacerolada que se haga sentir en las capitales y en numerosos pueblos del conjunto del país vasco. Asimismo, el 21 de enero daremos una rueda de prensa masiva ante el Ayuntamiento de Bilbao, para manifestar nuestro total apoyo a la movilización general del día 30-E y las razones que nos han conducido a ella.

Gobierne quien gobierne las pensiones se defienden

Plataformas de Pensionistas de Araba, Bizkaia, Gipuzkoa y Nafarroa

Gasteiz, 16 de enero de 2020

EZ DA ESPERO GENUENA. ETSIGARRIA

Pedro Sanchez buru duen Ministroen Kontseilu berriak joan den asteartean, urtarrilak 14, hartutako pentsioen eta lan arloko lehen neurriak etsigarriak baino ezin dira izan.

Pentsio guztietan %0,9ko igoera, baita baxuenetan eta kotizazio gabekoetan ere; mugagabeko atzerapena eta OMiren igoera Toledoko Itunaren gomendioei eta Elkarrizketa Sozialerako Mahaiaren akordioari lotuta egotea; pentsioen eta lan-arloko erreformen indargabetzea edo funtsezko aldaketa atzeratzea – Batzuk bakarrik –, horiek ere aurreko erakundeen akordioen mende baitaude; ezabatzeari buruzko aipamenik ez egitea. 40 urte kotizatuta dituzten erretiratuen koeficiente murriztaileetatik, edo alarguntasuna erregulatzeko soldataren ehunekoa goraka ez zehaztetik...

Eta esaten digunean %0,9ko igoerarekin – Nahiz eta gero urtarrilaren 1etik atzera eraginez zuzendu eta ordaindu – Pentsiodun guztien erosteko ahalmena bermatzen duela, baieztapen hori zalantzazkoa eta diskriminatzalea baino ezin dugu izan pentsio baxuekin edo diru-sarrera baxuak dituzten pertsona eta familiekin.

Herritar gehienen oinarrizko beharren kostua (erosketa-poltsa, elektrizitatearen gastuak, gasa, erregaiak ...) 7 puntu baino gehiago igo da azken hiru urteetan, eta KPIaren metaketa 3,8 puntukoia izan da. Egoera hori 2020an errepikatuko dela aurreikusten da. Eta ez dezagun ezer esan alokairuko etxebizitzetan bizi diren pentsiodunei edo diru-sarrera txikiko familiei buruz, etxebizitza horien batez besteko prezioak% 20 baino gehiago igo baitira azken hiru urteetan.

Pentsiorik txikienak ere ez dira% 3 igo, aurreko bi urteetan bezala, eta, hala ere, 1.080 pentsiotik – Gutxieneko duintasun-pentsioa – Oso urrun egongo lirateke. Hori guztiz bidegabea da, eta ezin dugu onartu.

Araba, Bizkaia, Gipuzkoa eta Nafarroako Pentsiodunen Mugimenduak gure mobilizazioekin jarraituko dugu, are sendoago, ahal bada, gure aldarrikapenak behar bezala aintzat hartu eta asebetetzen ditugun arte, gutxienez eskatzen dugunera modu esanguratsuan hurbilduz.

Atzoko egunean, urtarrilaren hamabostean, bi urte bete genituen etenik gabeko mobilizazioak egiten. 104 astelehengo kontzentrazioak. 13 probintzia-manifestazio lau probintzia-hiriburu eta hainbat probintzia-manifestazio herri eta eskualdeetan. Eta urtarrilaren hogeita hiruan, kalera aterako gara gure indar guztiekin parte hartzera eta babestera Hego Euskal Herri osoan egun horretan deitutako mobilizazio eta greba orokorra.

Iragarri nahi dugu hilaren 30eko bezperan itzalaldi bat eta lapiko bat bultzatuko ditugula, hiriburu eta Euskal Herriko herri askotan sentiaraziko dena. Era berean, urtarrilaren 21ean prentsurreko masibo

bat emango dugu Bilboko Udalaren aurrean, hilaren 30eko mobilizazio orokorrari gure erabateko babesa adierazteko eta horretara eraman gaituzten arrazoia azaltzeko.

Pentsioak gobernatzen dituenak bere burua defendatzen du

Arabako, Bizkaiko, Gipuzkoako eta Nafarroako pentsiodunen plataformak

Gasteiz, 2020ko urtarrilaren 16a